



AUF ENTENJAGD waren gestern Morgen Feuerwehr, Polizei und Ordnungsamt. Gegen 7.45 Uhr hatten Kinder in einem Gully an der Elsa-Brändström-Straße Küken entdeckt. Die kleinen Tierchen konnten durch die Kinder aus der Notlage befreit werden. Jetzt galt es nur noch, die neun Küken samt Mutter einzufangen und an einem sicheren Ort wieder auszusetzen. Nach 30 Minuten konnte die Entenmutter nach einem kurzen Bad in einem Teich mit ihren Küken wieder davon watscheln.

DZ-Foto: Feuerwehr Dülmen / Daniel Niehues